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新型
しんがた

コロナウイルス 感染症
かんせんしょう

の 拡
かく

大防止
だいぼうし

に 向
む

けた 

市長
しちょう

メッセージ 

 

１ ９
じゅうきゅう

都道府県
と ど う ふ け ん

の「緊急
きんきゅう

事態
じ た い

宣言
せんげん

」と ８県
はちけん

の「まん延
えん

防
ぼう

止
し

等
とう

 重
じゅう

点
てん

措
そ

置
ち

」

が ９月
く が つ

３０日
さんじゅうにち

に 終
お

わりました。 

 岩手
い わ て

県内
けんない

の 感染
かんせん

状 況
じょうきょう

は 岩手
い わ て

緊急
きんきゅう

事態
じ た い

宣言
せんげん

が 出
で

ている時
とき

より、良
よ

くなり

ました。 宣
せん

言
げん

が 終
お

わった後
あと

は、 新規
し ん き

感染者
かんせんしゃ

が いない日
ひ

が あるなど、 

感染者数
かんせんしゃすう

や 入院者数
にゅういんしゃすう

も 減
へ

っています。 

 奥州
おうしゅう

保健所
ほけんじょ

管内
かんない

では、９月
く が つ

１９日
じゅうくにち

から １０日
と お か

より長
なが

い間
あいだ

 新規
し ん き

感染者
かんせんしゃ

が 

いません。これは、市民
し み ん

の 皆様
みなさま

の 基本的
きほんてき

な 感染
かんせん

対策
たいさく

の徹底
てってい

、不要
ふ よ う

不急
ふきゅう

 ＜

必要
ひつよう

ではないとき＞ に 外
そと

に出
で

ることの 自粛
じしゅく

 ＜控
ひか

えること＞ など 感
かん

染
せん

対
たい

策
さく

への 協
きょう

力
りょく

の お陰
かげ

です。感謝
かんしゃ

しています。 

 このように 第５派
だ い ご は

は 終
お

わりそうです。 しかし 感染症
かんせんしょう

対策
たいさく

の 専門家
せんもんか

も 

冬
ふゆ

に 第
だい

６
ろく

派
は

が 起
お

こることを 予
よ

想
そう

しています。 

 感染
かんせん

が また 拡大
かくだい

するのを 止
と

めるために、 基本的
きほんてき

な 感染
かんせん

対策
たいさく

が 大切
たいせつ

で

す。気
き

を緩
ゆる

めずに、感染
かんせん

防止
ぼ う し

のための 行動
こうどう

を 続
つづ

けてください。 
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 ・すべての場所
ば し ょ

で、手
て

洗
あら

い、消
しょう

毒
どく

、いつも マスクをすること など 基本的
きほんてき

な 

感染
かんせん

防止
ぼ う し

策
さく

を してください。 

 ・密閉
みっぺい

・密集
みっしゅう

・密接
みっせつ

は 一つ
ひ と つ

の密
みつ

だけでも 避
さ

けてください。 

 また、移動
い ど う

をする時
とき

は、行
い

くところや 出発
しゅっぱつ

するところの 状 況
じょうきょう

を 確認
かくにん

して

ください。感
かん

染
せん

が 広
ひろ

がっている 場
ば

所
しょ

や 外
がい

出
しゅつ

の自
じ

粛
しゅく

を お願
ねが

いしている 場
ば

所
しょ

を 行
い

ったり 来
き

たりする時
とき

は、慎重
しんちょう

に 判断
はんだん

してください。  

 

令和
れ い わ

３年
さんねん

１
じゅ

０
う

月
がつ

１
つい

日
たち

 

奥
おう

州
しゅう

市
し

長
ちょう

 小
お

沢
ざわ

 昌
まさ

記
き

 

 

 


